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 松尾小学校の第３回学校運営協議会を２月１４日（水）に実施しました。委員の方々の活発な意見交流が展開されて

います。様々な立場からの意見が学校運営を支えることにつながるといえます。 

第３回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】 

 【会長から】市の広報誌（4月号）に松尾小の防犯ボランティア 

が紹介される。 

 

【議事】 

１）学校評価について 

・全体的に肯定的回答が多く、高い評価（９０％以上）をいただいている。前期とほとんど変わらない。  

〇評価の低い少数意見について協議をした。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜意見交換＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニュティスクール）

児童アンケート 

・困った時に、先生に話ができますか。   ・先生は良い所を褒めてくれる。 

保護者アンケート 

・子どもが通っている学校に満足している。 

教師アンケート 

・「進んで発表する」   ・「大きな声で元気よくあいさつ」 

 

・児童のよい所を見ていけるように教師の指導の姿勢を見直していく必要がある。 

・「あいさつ」教師に基準：大きな声で「元気よく・・・。」子どもはあいさつをしていても教師の

基準に達していない。（あいさつについては意見交換で話し合い） 

・消極的で控えめな子どもたちが多いので、その現れともいえる。いろいろな面でもう少し積極的 

になってほしいと思うので今後も丁寧に指導していく。 

・学級担任だけでなく、学校にいるすべての職員に相談しやすい体制を作っていくようにする。 

・保護者への連絡の仕方などを見直し、学校の信頼を得るためにも今後は改善していくべき部分も

ある。 

 

児童アンケートで D をつけた子ど

もは、他の項目も D？ 

→運動会は D の評価をつけた子ど

もはいないので行事などでは、楽し

んでいる。 

あいさつについて：あいさつの基準は？

大きな声でなくても、はっきり言えなく

ても、相手に通じればいいのではないか。

あいさつの基準がアンケートによりまち

まちなので今後文言を見直す。 



 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

その他・・ 養護教諭の不在時の児童対応について 

 

 

 

 

２）学校運営協議会について・・・（感想箋より） 

 

・小学校は地域が近いため、委員の方も濃い付き合いがあり、様々な観点から必要な意見が出て、盛り上がって

いる。高校としても目標とするところです。 

・学区の協議会に参加できるのは、継続的な教育を考えるうえで大変有意義である。 

・メンバー選出もよい。 

・委員各自から意見が出て、活発に議論が交わされている。引き続き同様な環境整備に努めていただきたい。 

・学校運営に役に立てる活動を考えていきたい。 

・連携を深める良い機会となった。 

・初めての参加でしたが、年 3回ではあるが充実した会になっていると思う。 

 

 

 

３）次年度学校運営の方向性について 

＜次年度の運営＞・・・基本的には本年度を継続 

１、時数の変更   

２、課外活動の縮減   

３、長欠対策 

   ※目指す教師像の変更など学校長より説明     

  ＝承認＝ 

  

 
事務局から 

 ・次年度、委員の継続について 

 ・次回の運営委員会は 6月。新しい委員で行う。4月中に案内文書を発送する。 

 ・次年度の会議は、6月・11月・2月の 3回。午後２：００～（11月のみ午後１：30～） 

 ・傍聴希望者は、学校（上記）もしくは事務局（８０－１４５６）へ事前にご連絡ください。 

 

弁当給食について：子どもによっては、量

が少ない、冷たい、お替りができない、な

どあるが、おかずの種類も豊富で見た目

もいい。令和７年度の 1学期まで続く。中

学校は今まで通りの給食。 

部活動について：今後は、縮小・廃止

の方向だと聞いているが・・・。部活

動が地域移行になっても子どもたち

の選択肢が狭まり少なくならないよ

うにしてほしい。部活動の縮小化は、

働き方改革だけではなく生涯スポー

ツへの位置づけとしての役割もある。 

 



 


